



樹

海

令和7年12月23日 第9号

富良野市立樹海学校

TEL 27-2307 FAX 27-2308

## 今年1年を振り返って

令和7年もいよいよ暮れを迎えようとしています。今年は、埼玉県で老朽化した配水管が原因となり、道路に大きな穴が開き、軽トラックが転落するという衝撃的なニュースから始まりました。その後も、記録的な猛暑、熊による人的被害、各地での地震、痛ましい事件の数々、そして物価高による生活の困難など、心配な出来事が次々と起った一年でした。外交面でも、トランプ関税の影響や中国との関係悪化、世界各地での紛争や戦争など、国内外ともに心安まるこの少ない年だったのではないかでしょうか。

一方で、私たちの東山地域では、ふるさと祭りや東山文化祭の開催、保育所の新築など、地域に明るい話題も多く見られました。これもひとえに、地域の皆様がふるさとを愛し、未来に向けて元気な地域を築こうとする思いの表れであり、その努力の成果であると感じています。

樹海学校においても、全道へき地複式教育研究大会の会場校として2年間の役割を無事に果たすことができました。子どもたちはその中で多くの経験を積み、学びを深め、大きく成長する姿を見せてきました。日々の学習や行事を通して、子どもたちが自信をもち、仲間とともに歩む力を育んでいることを実感しています。

こうした子どもたちの成長の陰には、日々温かく見守り、支えてくださる保護者の皆様、そして地域の方々の存在があります。行事の運営や学習活動へのご協力、日常のあいさつや励ましの言葉など、子どもたちは多くの大人に支えられながら、安心して学び、育っています。心より感謝申し上げます。

来たる令和8年も、子どもたち一人ひとりが自分らしく輝き、学びを深められるよう、教職員一同力を合わせてまいります。どうぞ変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。寒さが一段と厳しくなる季節となりました。皆様どうぞお体に気をつけて、よいお年をお迎えください。



樹海学校のホームページのQRコードです。

児童生徒の活躍を随時更新しています。

ぜひご覧ください



